
Resposta ao Requerimento nº 553/2024
Autoria: HENRIQUE CONTI
Assunto: Informações sobre construção de passeio público em toda a extensão da 

Rua Duílio Beltramini.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 14 de maio de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 3- 6.731/2024

De: Raquel F. - SDUMA-DPO-CFCMAPPTP

Para: SDUMA-DPO - Departamento de Projetos e Orçamentos 

Data: 02/05/2024 às 09:54:02

Setores envolvidos:

SDUMA, SG-DRI, SDUMA-DPO, SDUMA-DPO-CFCMAPPTP

553 REQUERIMENTO DA 11ª SESSÃO

 

 Em resposta ao requerimento 553/2024 do nobre vereador Henrique Conti, gostariamos de informar que tomamos
ciência da solicitação apresentada.

Conforme sua orientação, iremos proceder com a notificação em terrenos particulares.

Agradecemos pela comunicação e reiteramos nosso compromisso em atender às demandas apresentadas de forma
diligente e eficaz.

_

Raquel Aparecida Fiori 

Coordenadora da DFCMPTP/SDUMA



Proc. Administrativo 3- 6.730/2024

De: Helon S. - SSP-SASP

Para:  -  

Data: 30/04/2024 às 15:00:29

Setores envolvidos:

SSP, SG-DRI, SSP-SASP, SSP-DIU

553 REQUERIMENTO DA 11ª SESSÃO

 

Favor desconsiderar resposta anterior e considerar esta:

1- Não.
2- Não.
3- Do lado da rodovia, o local em questão é de jurisdição da concessionária CCR, e o outro lado da rua são lotes
particulares. Na parte em ampliação está previsto calçada em um dos lados com 1,50m de largura e guard-rail.
Sugiro envio para a SDUMA, no setor responsável por calçadas particulares para analise e manifestação.

_

Helon Rondam Panzzani Silva 

Secretário Adjunto Serviços Públicos
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